

# Delegierte\*r zur Bundeskongress

**Initiator\*innen:** Hannah Lilly Lehmann

**Titel:** Hannah Lilly Lehmann

## Foto



## Angaben

**Alter:** 19

**Geschlecht:** Weiblich

**Tätigkeit:** Studentin

## Selbstvorstellung

Liebe Genossinnen und Genossen,

mein Name ist Hannah, ich bin 19 Jahre alt und Co-Vorsitzende der Jusos Leipzig. Zusätzlich engagiere ich mich als Sprecherin des Jugendparlaments, weil mir Jugendbeteiligung und politische Mitbestimmung sehr am Herzen liegen. Unser Verband muss gerade für die junge Generation ein Ort der Emanzipation sein, an dem wir gemeinsam für eine gerechte Zukunft kämpfen.

Das vergangene Jahr hat uns als Jusos oft auf die Probe gestellt. Besonders die Bundespolitik der SPD sorgt immer wieder für Frust und Unverständnis, was unser Zusammenstehen vor Ort umso wichtiger macht. Trotz dieser Herausforderungen konnten wir in Sachsen eine starke, solidarische Basis aufbauen, die sich klar gegen rechte Strukturen stellt und linke Politik sichtbar macht. Es geht nicht nur darum, Nazis die Stirn zu bieten, sondern auch innerhalb unserer eigenen Partei klare, progressive Positionen zu vertreten – sei es gegenüber Olaf oder anderen, die unsere Ideale infrage stellen.

Ich bewerbe mich als Delegierte zum Bundeskongress, weil ich fest davon überzeugt bin, dass wir nur gemeinsam stark sind. Im letzten Jahr habe ich bereits wertvolle Erfahrungen im Verband sammeln dürfen, das möchte ich so gut es geht zurück geben, um unsere Anliegen voranzutreiben. Mir geht es darum gemeinsam mit euch allen eine starke, progressive Stimme für die Jusos Sachsen zu sein.

Lasst uns solidarisch zusammenstehen und weiterhin für die Werte kämpfen, die uns verbinden. Ich freue mich auf eure Unterstützung!

Mit solidarischen Grüßen,

Hannah